



6月号
R5.6.21

子どもたちは、5月28日(日)の「金栄大運動会」に向けて、ゴールデンウィーク明けから練習に一生懸命取り組んできました。保護者や地域の皆さんの「温かいまなざし」と「大きな声援」により、子どもたちは練習の成果を十分に発揮することができ、大きな満足感を得ることができました。今後とも、子どもたちが生き生きと輝く活動ができるようにご協力よろしくお願ひします。

【金栄大運動会】

運動会のテーマ

一致団結～共に咲かそう 紅白の花～

		
ポンポンチャレンジ	ドキドキタイフーン!	縄使いの衝突
		
チグ♡ハグ	神様の言うとおりに	トンカカさん踊り
		
ジャンボールミッキー	校長先生、 お願いしま～す!	輝～かがやき～



教育目標 「豊かな心をもち、たくましく生きる児童の育成」

校訓 「未来をひらこう」

児童像 「考える子」「やさしい子」「がんばる子」

< 金栄小学校HP <http://kinei-e.esnet.ed.jp/> >

< 運動会 6年生児童の感想 >

- 練習のときから、最後の運動会を悔いのないものするため、僕は頑張った。本番では、負けてしまったけれど、自分の本気を出せたからとてもすがすがしい気もちになった。これからも、楽しい行事がたくさんあるので、最後の小学生ライフ思い切り楽しんでやろうと思った。
- 私は小学校最後の運動会をして、自分の中の力を出せたと思いました。練習も本番もどちらも本気でせいっぱいがんばりました。練習をがんばったおかげで、本番にいい演技ができたんじゃないかなと思いました。小学校最後の運動会は、みんなで力を合わせて元気よく、楽しい運動会になったので、いい思い出になり、うれしいなと思いました。

交通安全教室【3年生】

6月13日、新居浜警察署と交通安全協会の方に来ていただいて、交通安全教室を行いました。自転車の基本的な交通ルール、危険予測について教えていただきました。今後ご家庭の方で、子どもだけで移動するときなどに乗っても大丈夫かどうかを判断していただき、交通ルールを守って安全に乗れるように、声掛け・見守りをお願いします。



< お知らせとお願い >

- ・ 正門前の道路を含め、学校周辺の道路は、時間帯通行禁止区域になっているところがあります。その道路につきましては、7:30~8:30までの間（土曜・日曜・休日を除く）、許可車両以外の通行ができません。
- ・ 下校時にお迎えなどで正門から車を乗り入れる場合は、徐行するなど、周りの状況への配慮をお願いします。また、集団下校の日は大変混雑しますので、車の乗り入れはご遠慮ください。
- ・ 土曜日・日曜日・祝祭日・学校閉庁日は、留守番電話での対応をさせていただきます。直接の来校も控えていただきますよう、ご協力をお願いいたします。（たんぼぼクラブからの学校への出入りもできません。）